
Ata  da  Reunião  da  1ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 08 de março de 2018.
Na data de oito  de março de dois mil  e  dezoito,  às oito  horas e trinta  minutos,  na Sala  do
Conselho  Universitário,  reuniu-se  a  Primeira  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e
Administração, sob a Presidência do Conselheiro Renato Bochicchio. Presentes os Conselheiros
Titulares  Maria  Candida  Pires  Vieira  do  Amaral  Kroetz,  Fernanda  Sostisso  Rubert,  Tibiriçá
Krüger Moreira,  Luiz Antonio Corrêa Lucchesi,  Marcos Sfair Sunye, Mario de Paula Soares
Filho,  Elias  Sebastião  Torres  da  Silva  e  Edison  Luiz  Almeida  Tizzot.  Presentes  também o
Coordenador da CRI, Professor Thales Ricardo Cipriani e as servidoras Patrizia Pancotto e Sara
Silva  Lima  Dal-Comuni.  Justificou  ausência  a  Conselheira  Maria  Lucia  Masson.  Havendo
quórum, o Presidente declarou aberta a sessão colocando em discussão e votação as atas dos dias
07/12/2017, 14/12/2017 e 21/12/2017, as quais foram aprovadas por unanimidade. Nos Informes
o  Senhor  Presidente  comunicou  a  respeito  da  realização  do  Conselho  Universitário  no  dia
15/03/2018 em Palotina,  em comemoração aos 25 (vinte e cinco) anos do Setor Palotina.  A
seguir passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo: 115775/2016-88: Primeiro Termo Aditivo do
Convênio entre UFPR/FUNPAR – Projeto de Atendimento à Saúde e capacitação discente
no CHC/UFPR. Interessada: CRI/PROPLAN. O relator, Conselheiro Elias Sebastião Torres da
Silva, apresentou o seu parecer. Em discussão os conselheiros fizeram seus questionamentos os
quais  foram  esclarecidos  pelos  representantes  da  Coordenadoria  de  Relações  Institucionais
(CRI). Mas persistindo algumas dúvidas a Conselheira  Maria Candida Pires Vieira do Amaral
Kroetz solicitou vistas do processo. Solicitação aceita. 02) Processo: 199488/2017-00 - Termo
de  Contrato  entre  UFPR,  FUNPAR e  COPEL,  cujo  objeto  visa  o  Desenvolvimento  de
Métodos  Moleculares  de  Última  Geração  para  Identificação,  Quantificação  e
Monitoramento da Presença de Espécies Exóticas Invasoras em Reservatórios de Usinas
Hidrelétricas. Interessada:  CRI/PROPLAN.  O  Relator,  Conselheiro  Edison  Luiz  Almeida
Tizzot, leu o seu parecer. Em discussão foram apontados vários questionamentos que não foram
totalmente esclarecidos. Portando, ficou aprovado a retirada do processo de pauta para que o
Relator complemente o parecer e apresente um novo na próxima reunião da Câmara. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da
qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 
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